
Frau Hallmann stellt den aktuellen Sachstand der Medienentwicklungsplanung dar. 

Ergänzend berichten der Vorsitzende und Stadtrat Hillgruber über die erfolgreich ausgerichtete 

Digitalkonferenz und danken allen Beteiligten für die Durchführung. 

 


